



El sentimiento de abandono en los textos de Violeta Parra y Gabriela Mistral

SUSANA MULNICH*

Antes de ocuparme del tema específico de este trabajo, creo que es conveniente proponer rápidamente un marco provisional de referencia. La provisionalidad viene de que el contexto político e ideológico está recién siendo objeto de una atención teórica que, si bien es muy profusa, no por eso es menos precaria. Dentro de ese contexto, creo que vale decir algunas cosas. Es la primera que me cuento entre los que esperan una reformulación viable del pensamiento de izquierda. Lo creo necesario, incluso para la mantención de un orden social no conflictivo y al mismo tiempo democrático y pluralista.

Con ese deseo en mente es que baso las proposiciones que siguen en una categoría que veo aparecer con creciente frecuencia en textos del desarrollo y también nuestros. Me refiero a la categoría pobreza/riqueza. Entre nosotros, la proponen mayormente los antropólogos, historiadores y sociólogos (Sonia Montecinos, Gabriel Salazar, María Angélica Illanes, Vicente Espinoza y otros). Entre los desarrollados, baste citar al más conocido de los críticos del actual orden mundial, Noam Chomsky, también a James Petras, a Jean Claude Passeron y a Norberto Bobbio.

*SUSANA MULNICH: Profesora del Centro de Estudios Humanísticos, Universidad de Chile. Ensayista.

El sentimiento de abandono en los textos de Violeta Parra y Gabriela Mistral [artículo] Susana Munnich.

Libros y documentos

AUTORÍA

Munnich, Susana

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El sentimiento de abandono en los textos de Violeta Parra y Gabriela Mistral [artículo] Susana Munnich.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)